

30.06.2025

Verschiebung der Abnahme des Sportabzeichens aufgrund der Hitze

Liebe Eltern,

für den kommenden **Mittwoch** sind Temperaturen von bis zu **35 Grad** angekündigt. Nach sorgfältiger Abwägung haben wir uns dazu entschlossen, die **geplante Abnahme des Sportabzeichens zu verschieben**. Die Gesundheit und Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler stehen für uns an erster Stelle, und wir halten es bei diesen extremen Wetterbedingungen nicht für verantwortbar, ein Sportfest im Freien durchzuführen.

Für die Klassen 1 bis 3 bedeutet das: Die Abnahme des Sportabzeichens wird auf einen späteren Termin verschoben. Sobald ein neuer, wettergerechter Zeitpunkt feststeht, informieren wir Sie.

Ein herzliches Dankeschön an alle **Helferinnen und Helfer**, die für diesen Tag bereits ihre Unterstützung zugesagt hatten – **an diesem Mittwoch benötigen wir Ihre Hilfe nicht**. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns auch zu dem noch festzulegenden Ausweichtermin wieder unterstützen könnten.

Damit die Kinder der Klassenstufe 4 ihr Sportabzeichen noch erhalten können, werden wir die Abnahme **am Mittwoch (02.07.) in der ersten Stunde** durchführen. Wir halten es für vertretbar, zu dieser frühen Uhrzeit eine kurze Einheit auf dem Sportplatz stattfinden zu lassen – selbstverständlich unter Berücksichtigung von ausreichend Trinkpausen, Schattenphasen und dem Gesundheitszustand der Kinder.

Liebe Eltern der 4. Klassen, wir würden uns freuen, wenn sich die eine oder der andere von Ihnen bereiterklären könnte, uns **am Mittwoch in der ersten Stunde** bei der Durchführung zu unterstützen. Bei Interesse melden Sie sich gerne über die Klassenlehrerinnen bei uns.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen trotz der Hitze eine angenehme Woche.

Mit freundlichen Grüßen
Stefanie Wenzel
(Schulleiterin)

Abnahme des Sportabzeichens
Klassenstufen 1 bis 3
auf unbestimmten Zeitpunkt verschoben
Klassenstufe 4:
02.07. in der ersten Stunde